



# Confederación Argentina de Softbol

Campeón Mundial Masculino Juvenil ISF Paraná 2012

Sede del IX Campeonato Panamericano Masculino Mayor Paraná 2014

Comunicado Oficial

## Argentina debuta en el último torneo de la gira

El equipo nacional comenzará a jugar hoy el North American Fastball Challenge, torneo que se extenderá hasta el domingo. Esta cita será la última gran competencia de la Gira Canadá 2014. En la totalidad de la gira, el equipo argentino tiene hasta el momento un récord de 12 partidos ganados, 2 empatados y 1 perdido.



27 de junio de 2014 (*Comunicación CAS*).- La Selección Argentina Masculina Mayor enfrentará esta noche el último gran compromiso de la Gira Canadá 2014, cuando empiece a disputar el North American Fastball Challenge en la ciudad de Jarvis. Seis equipos competirán en este importante torneo, con la presencia de los mejores equipos del ranking ISC. Argentina integra el Grupo B, junto a Hill United Chiefs (equipo con el que perdió la final del Hill United Snappers Shootout el domingo pasado) y PA Power.

No obstante, el torneo estipula que cada equipo se enfrente con los tres equipos de la otra zona, por lo que Argentina jugará el round robin frente a Hallman Twins hoy a las 21 hs, a Scarborough y NY Gremlins, mañana a las 13 y 21 hs respectivamente.

Los dos primeros equipos de cada zona pasan directo a la semifinal, mientras que los segundos y terceros clasificados se enfrentan entre sí, buscando los otros dos lugares en las semifinales.

### Juegos amistosos

En los últimos días, Argentina disputó una serie de partidos amistosos frente a equipos locales, sumando una

buena cantidad de juegos pensando en la preparación del equipo para el Campeonato Panamericano.

El martes Argentina visitó la ciudad de Vasey, donde disputó un par de encuentros amistosos frente a un público entusiasta que alentó a los jugadores argentinos en todo momento. Argentina enfrentó a Vasey Selects en las dos oportunidades superando a los locales por 2-1 y 10-4 respectivamente.

En el primer juego se vio un buen duelo de pitcheo entre el veterano canadiense Grant Patterson y el staff argentino, surgiendo como vencedor el joven Pablo Migliavacca trabajando en relevo, con un ajustado resultado de 2-1.

En el segundo encuentro, la victoria fue para Lucas Mata quien recibió el relevo de Migliavacca. Por los locales, perdió Andy Jackson, recibiendo el relevo de Jason Giffen. Para nuestro equipo, Leonardo Latasa y Juan Cruz Zara batearon jonrón.

Luego del juego, la delegación argentina disfrutó de una cena de camaradería con los jugadores locales, incluyendo una buena variedad de tortas regionales tradicionales.

Por su parte, el miércoles el equipo de Eduardo Sabaté se presentó en Springfield, Ontario, donde enfrentó a los Brewers y a St.Thomas Major Men's Fastball League All-Stars, ganando ambos partidos por 4-1 y 10-1 respectivamente. Victoria de Maximiliano Montero en el primer encuentro, donde Luciano Ivaldi conectó jonrón solitario por el jardín central. Por su parte, en la segunda presentación la victoria se la llevó Lucas Mata, apoyado con jonrón de dos carreras de Nicolás Carril.

Finalmente, anoche el equipo nacional disputó los últimos amistosos de la gira, antes del torneo que inicia esta noche. En la ciudad de Kitchener, Argentina superó a los Diamond Jaxx por 7-0. Francisco Sabaté dio la nota con jonrón solitario para abrir el marcador.

